Nombre completo: Roberto Eduardo García Erazo

Cargo: Profesor Universitario

Teléfonos institucionales: 2225-1645

Correo electrónico institucional: <u>roberto.garcia@ues.edu.sv</u>

Dirección Laboral: Laboratorio de Tecnología Farmacéutica, Facultad de Química y

Farmacia, Campus Central

Currículo: Es Licenciado en Química y Farmacia, graduado en 1999, en la Universidad de El Salvador. Es Máster en Políticas Públicas, por la Universidad de El Salvador en el año 2024 y Máster en Administración de Empresa con postgrado en Consultoría Empresarial, por la Universidad Tecnológica de El Salvador en el año 2005, con estudios de Formación Pedagógica entre los que sobresalen: Curso de Formación pedagógica para profesionales, Universidad de El Salvador 2015, Diplomado de formación pedagógica para ambientes virtuales en educación superior, Universidad de El Salvador 2020, Programa de certificación de Educación Superior, Ministerio de Educación 2023.

Ha realizado cursos especializados en diferentes áreas entre las que podemos mencionar: Diplomado en redacción y Edición de Textos Académicos, UES, Año 2020; Curso Virtual de Regulación Sanitaria de Productos Biológicos y Biotecnológicos, OPS, Año 2019-2020; Diplomado en Legislación en Salud, Consejo Superior de Salud Pública. Año 2017; Capacitación en Introducción a las Ciencias Regulatorias y la Regulación Farmacéutica, DNM. Año 2016: Diplomados en Buenas Prácticas de Manufactura otorgado por la Junta de Vigilancia de la Profesión Química Farmacéutica y el Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador, Año 2015; Seminario taller Las Patentes como Fuente de Información Tecnológica y Herramienta de Innovación, otorgado por el Centro Nacional de Registros. Año 2014; Diplomado de Investigación Farmacéutica otorgado por la Facultad de Química y Farmacia de la Universidad de El Salvador. Año 2014; Diplomado en Gestión de la Calidad para Laboratorios Públicos otorgado por el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social e Instituto Salvadoreño de Formación Profesional. Año 2005; Diplomado en Gestión Avanzada de la Calidad otorgado por la Universidad Tecnológica de El Salvador. Año 2005; Seminarios de Auditorías en un Laboratorio de Pruebas y Ensayo en base a las Normas ISO 17025 y 19011, otorgado por la Universidad Centroamericana José Simeón

Cañas. Año 2004; Seminario Programa de Buenas Prácticas de Manufactura en la Industria Farmacéutica, otorgado por el Instituto Salvadoreño de Formación Profesional y el Colegio de Químicos y Farmacéuticos. Año 2001; entre otros.

En el ámbito profesional, se ha desempeñado en diversas empresas públicas y privadas, en diferentes cargos entre los que sobre salen: Ministerio de Salud y Asistencia Social, Instituto Nacional de Salud, Laboratorio Nacional de Referencia, como Analista de Pruebas Microbiológicas, Consejo Superior de Salud Pública, como Jefe de Laboratorio de Control de Calidad de Medicamentos, Laboratorio Hispanoamericano S.A. de C.V., como Gerente

de Mercadeo y Ventas en el área de investigación y desarrollo, Laboratorio Central de Control de Calidad de Medicamentos del Ministerio de Salud y Asistencia Social Max Bloch, como Analista de Pruebas Físico – Químicas de Medicamentos; Universidad Tecnológica de El Salvador, Escuela de Ciencia y Tecnología, Departamento de Ciencias Naturales, como Docente y Responsable de la Catedra y Laboratorio de Métodos Experimentales; RGH de El Salvador, como Representante de Ventas, Laboratorios Carosa S.A. de C.V. como Jefe de Buenas Prácticas de Manufactura, Corporación Bonina S.A. de C.V., como Analista Químico Microbiológico, Centro Farmacéutico de la Fuerza Armada, como Jefe de Farmacia, Hospital Nacional de Cojutepeque, como Auxiliar de Farmacia, Colegio Cultural Renovación 92, como Profesor Ciencias Salud Medio Ambiente, y Matemáticas de Bachillerato sección Nocturno.

En el año 2025 he sido elegido como Representante Suplente ante la Asamblea General Universitario para los periodos 2025-2027 y 2023-2025 por parte del Personal Académico de la Facultad de Química y Farmacia. Desde el año 2013 obtuvo el cargo de profesor universitario por concurso de oposición. En el año 2015 fue elegido por acuerdo de Junta Directiva como secretario de Facultad de Química y Farmacia para el periodo 2025-2019.

Como catedrático ha ejercido la docencia en durante 12 años, y en el campo investigativo ha participado en el proyecto Seguridad Alimentaria Sostenible en el Occidente de El Salvador: agroecología, empoderamiento, participación e innovación, así como también ha participado como docente director y asesor por área de especialización en diversos trabajos de graduación en la Facultad de Química y Farmacia, de la Universidad de El Salvador.

Como estudiante de la Facultad de Química y Farmacia, de la Universidad de El Salvador, desde el año 1992, fue miembro activo de la Sociedad de Estudiantes de la Facultad de Química y Farmacia Dr. Benjamín Orozco. (SEQBO), y luego fue miembro fundador de la Asociación de Estudiantes de la Facultad de química y Farmacia Dr. Benjamín Orozco (ASEQBO), desempeñando el cargo de represéntate de la comisión de deportes.

Como parte de su militancia gremial en el año 2025 fui elegido como miembro de Junta Directiva del Colegio de Químicos y Farmacéuticos 2021, con el cargo de vicepresidente para el periodo 2025-2027, anteriormente fui elegido como miembro de la Junta Directiva del Colegio de Químicos y Farmacéuticos, en el cargo de vocal para el periodo 2021-2023, así como también miembro de la Federación Farmacéutica Centroamericana y del Caribe FFCC, en el cargo de secretario para el periodo 2021-2023.